



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Académica de Artes
Centro de Iniciación Musical Infantil

ACTA SESION EXTRAORDINARIA DEL ÓRGANO EQUIVALENTE A CONSEJO TÉCNICO DEL CENTRO DE INICIACIÓN MUSICAL INFANTIL

En la Cd. de Boca del Río, Ver. siendo las diecisiete horas del día veinte de septiembre del dos mil veintitrés, con fundamento en los artículos 294,295,296 y 302 fracción XI del Estatuto General y 195 fracción III del Personal Académico de la Universidad Veracruzana; se hace constar que se encuentra presentes los CC.L.M. Luis Efrén García Reyes, Coordinador del Centro de Iniciación Musical Infantil, región Veracruz Mtra. María de Jesús Cuevas Mesa, Mtro. Ramsés Rodríguez Aguilar y Mtro. José Luis Hernández Marín, todos integrantes del Órgano Equivalente a Consejo Técnico del Centro de Iniciación Musical Infantil de la Región Veracruz y que para constancia de la asistencia firman al calce y al final de la presente acta. Se reúnen con el objeto de tratar los asuntos previstos en el orden del día y que para mayor conocimiento se transcriben a continuación los puntos a tratar: --

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal para sesionar. -----
2. Lectura del acta anterior. -----
3. Revisión de documentos comprobatorios para el proceso de **Evaluación del Desempeño Docente y Académico por Órgano Equivalente a Consejo Técnico (OECT)**. -----
4. Ingreso al sistema institucional, revisión de los documento y evaluación académica. -----
5. Revisión y validación de la PlaTA por cada académico. -----
6. Asuntos Generales. -----

La sesión inicia con el pase de lista para verificar el quórum legal, que es con la asistencia de los tres académicos y el Coordinador del Centro de Iniciación Musical Infantil de la Región Veracruz. El Coordinador pone en consideración de este colectivo, los asuntos del orden del día, mismos que son aprobados por el total de los asistentes para tratarse en la reunión. -----

En el marco de lo anterior, los miembros del Órgano Equivalente a Consejo Técnico del Centro de Iniciación Musical Infantil de la Región Veracruz y para dar cumplimiento a las indicaciones de la Dirección General de Desarrollo Académico e Innovación Educativa, la evaluación del Desempeño Docente y Académico. -----

ACUERDOS

PRIMERO. – Una vez finalizado el plazo de recepción de documentos que acreditan el desempeño docente y académico de los académicos del Centro de Iniciación Musical Infantil, Región Veracruz, correspondiente al periodo de febrero - julio de 2023, se llevó a cabo la revisión y verificación de dichos documentos de solamente dos académicos que



Universidad Veracruzana

enviaron en tiempo y forma las evidencias comprobables señaladas en el presente proceso de evaluación. -----

SEGUNDO. – Se procedió a ingresar la evaluación de rendimiento académico y docente correspondiente del **Mtro. Enrique González Melo** y la **Mtra. María de Jesús Cuevas Mesa**. -----

TERCERO. – Se reviso la programación de la **Mtra. María de Jesús Cuevas Mesa** y la **Mtra. María Isabel Jiménez Campos**, conciliando entre los integrantes los comentarios individualmente que se deben de modificar para la actualización de dicha planeación. -----

CUARTO. – Se realizo la validación del PlaTA de la **Mtra. María de Jesús Cuevas Mesa** y la **Mtra. María Isabel Jiménez Campos** en el sistema institucional de la Universidad Veracruzana, donde se llevó a cabo la evaluación. -----

Quinto. – Asuntos Generales: No hubo asuntos generales.

No habiendo nada más que agregar, se cierra la presente acta, siendo las diecinueve horas con cincuenta y cinco minutos del mismo día de su fecha, firmando al margen y calce los asistentes para dar constancia de la asistencia y de los acuerdos tomados. -----

Hernández Marín José Luis

Rodríguez Aguilar Ramsés

García Reyes Luis Efrén

Cuevas Mesa María de Jesús